
À Brive-la-Gaillarde,
Le 26 juin 2023

Chers licenciés, Chers parents, Chers partenaires,

Jeudi  soir,  une  page  du  club  s'est  tournée  avec  le  changement  de  direction  suite  à
l'Assemblée  Générale.  Je  tiens  en  premier  lieu  à  remercier  Madame  Brigitte  Laflaquière  et
Monsieur Marc Brandy, ainsi que les membres sortant du bureau, pour le travail effectué durant ces
4 dernières années à la tête du club ainsi que leur investissement et leur dévouement envers le club
pendant toutes ces années.

Il  est  temps maintenant de nous mettre au travail.  En effet,  le  bureau a  été constitué et
l'équipe dirigeante est prête à faire de son mieux pour satisfaire l'ensemble du club. 
Une première décision importante a été prise. En effet, la FFBB nous laissait moins de 24h pour
nous positionner sur le repêchage de notre équipe première féminine en NF2. En partant d'un déficit
financier sur la précédente saison et d'un gros changement d'effectif pensé autour d'un projet en NF3
cela nous semblait trop périlleux d'accepter la NF2. Nous souhaitons reconstruire afin de jouer les
premiers rôle dans cette division. L'objectif est clair, REMONTER sur les prochaines années !!

Mais le club n'est pas seulement une équipe, et loin de là. Nous pouvons nous féliciter du
travail effectué par les coachs bénévoles ainsi que notre employé sur les équipes jeunes. En effet,
depuis  déjà  plusieurs  années,  nous  avons  gagné  des  titres  ou  été  finaliste  des  championnats
interdépartementaux, des coupes de la Corrèze et nous avons amené une équipe en phase finale
régionale. Beaucoup de nos joueurs et joueuses sont sélectionnés sur les sélections départementales,
de secteur et nous avons la chance d'avoir amené un joueur sur la sélection de zone et au pôle espoir
de Limoges. 

Sur la partie sénior, la reconstruction de l'équipe masculine en 4 saisons (dont 2 saisons de
COVID) est une réussite. Aujourd'hui aux portes de la RM1, il faut poursuivre ainsi. Les filles sont
tout autant à féliciter, jouant tous les ans les premiers rôles en RF2. Il faudra maintenant passer le
cap pour monter en RF1. 
C'est là notre principal objectif ! Continuer à former les jeunes garçons et filles du secteur et des
alentours pour construire des équipes séniors composées majoritairement de joueurs et joueuses
issus du club. 
Le développement de notre école de basket et des équipes jeunes de toutes les catégories féminines
et masculines fait parti de nos préoccupations majeures. Être compétitif chez les jeunes, fille comme
garçon, demande beaucoup d’exigence au cours de cette formation mais le plaisir,  le respect et
l'entraide sont des valeurs essentielles à nos yeux.

Le deuxième point important, pour nous, est de relancer le côté convivial du club. Nous
souhaitons  que tous  les  licenciés  et  les  gens  qui  entourent  nos  adhérents  se  sentent  investis  et
intégrés complètement à notre association. Pour cela, nous allons réfléchir à des événements et des
principes club, inter-club ou extérieur club à prévoir durant l'année. 
C'est pourquoi, travailler ensemble et élaborer une communication cohérente sur l'ensemble du club
(réseaux, site, …) est primordial.



Le club se tourne donc vers le futur. Nous avons également besoin de vous ! Particuliers,
entreprises, toutes les aides sont les bienvenues. Le plus petit coup de main est déjà d'un grand
secours pour nous.

Bien  sûr,  si  des  personnes  sont  prêtes  à  nous  rejoindre  et  à  s'investir,  elles  sont  les
bienvenues.
Nous devons aussi vivre avec l'évolution de la société et des instances fédérales. De la vision des JO
en France découle des demandes financières  de plus en plus  importantes,  elles  nous impactent
directement. Les chiffres de la saison dernière l'ont bien montré, l'équilibre reste fragile si l'on n'agit
pas. Il est donc évident que l'on doit trouver des soutiens financiers. Sur ce point, si vous connaissez
des entreprises prêtes à s'investir dans les finances du club, ou même du mécénat pour du matériel
ou des tenues, n'hésitez pas à vous rapprocher de nous. 

En attendant de vous retrouver pour une nouvelle saison, nous restons à votre disposition et
votre écoute. 

Nous souhaitons que 2023-2024 soit une saison prolifique pour le CABC Basket.
Sportivement.

BLONDET Cyril (Président CABC basket) et le bureau


